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Intervención de la  diputada Jennifer García Lucena, para que realice sus 

preguntas a las comparecientes.  

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Jennifer García Lucena por 

un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que realice sus preguntas a las 

comparecientes que considere. 

 

La diputada Jennifer García 

Lucena: 

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Buenas tardes a todos. 

 

Secretaria de la Juventud y de la 

Niñez Jessica Maldonado, pedirle me 

confirme ¿si usted va a ejercer en el 

Presupuesto de Egresos para el 

ejercicio fiscal 2023, 36 millones 928 

mil pesos de los cuales 32 millones 

928 mil pesos están destinados a 

gastos de la secretaría y sólo 4 

millones de pesos a inversión en sus 

programas? 

 

En su informe por escrito refiere 

usted quien en el 2022 se invirtieron 

dos millones de pesos en 

equipamientos de casas de 

estudiantes, foros y capacitación para 

emprendedores, así como en 

programas de eventos regionales 

para el desarrollo de la juventud y la 

niñez ¿cuántos afiliados hay en los 

programas que maneja su 

dependencia? ¿cuántos jóvenes han 

sido beneficiados a través de las 

acciones que realizó su secretaría en 

este primer año? ¿tiene usted alguna 

estrategia para maximizar la atención 

a los jóvenes y niños? ¿de qué 
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manera se apoya usted a través de 

las otras dependencias de la 

Administración Estatal, por ejemplo el 

DIF?  

 

Los jóvenes viven en una sociedad 

en desequilibrio marcada por 

inequidades cada vez más profundas 

donde carecen de oportunidades, de 

desarrollo y acceso a servicios 

básicos como alimentación, salud, 

educación y vivienda, ante la falta de 

oportunidades y el contexto de 

violencia que sufre Guerrero, lleva 

muchos jóvenes a las filas de la 

delincuencia organizada, por lo que 

me pregunto ¿Cuál es la magnitud de 

este problema en Guerrero? ¿Cuáles 

son las medidas preventivas o de 

apoyo a víctimas que les brinda la 

Secretaría de la Juventud son 

aprovechados los programas 

federales para atender esta 

problemática? en caso de que su 

respuesta sea afirmativa ¿Qué 

Programas son? 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


